

## PERMIS DE COUPES DE FOIN.

Il est permis de faire remarquer, pour l'information du public, que ce système n'a jamais été rigoureusement appliqué ailleurs que dans des régions où cette source de richesse est rare, ou bien où il y aurait danger de la voir monopoliser par un petit nombre, au détriment de la population. Un coup d'œil jeté sur les comptes publics convaincra que d'année en année le revenu dérivé de ces permis de coupes de foin a été insignifiant, comparé à la quantité du foin coupé sur les terres fédérales dans le Nord-Ouest. Et ce fait devrait dissiper complètement l'impression, qui semble régner quelque part, qu'un article de consommation si nécessaire au succès des colons dans la région des prairies, aurait été taxé dans un but de revenu.

## LE PRIX DU BOIS.

C'est un plaisir de constater que le prix du bois, par l'effet de la concurrence entre les scieries, plus nombreuses qu'avant, est de bien peu plus élevé que celui qui a cours dans les anciennes provinces. L'agent des bois de la couronne à Winnipeg rapporte que la moyenne en a été, l'année dernière, de \$16 le mille pieds. Le tableau suivant donne un état comparatif de la moyenne des prix du bois aux diverses agences des terres de la couronne, pendant les trois dernières années.

	1884.	1885.	1886.
	Par M.	Par M.	Par M.
Edmonton.....	\$25 00 to \$30 00	\$25 00 to \$30 00	\$15 00 to \$30 00
Calgary.....	30 00	25 00 to 30 00	15 00 to 20 00
Fort-McLeod.....	20 00	30 00	30 00 to 37 00
Prince-Albert.....	30 00 to 40 00	30 00 to 45 00	30 00 to 42 00
Winnipeg.....	15 00 to 25 00	13 50 to 25 00	16 60
Colline-des-Cyprés.....	.....	10 00 to 15 00	25 00 to 36 00
Lethbridge.....	.....	.....	25 00

## MINES DE CHARBON.

En 1885, le charbon mou s'est vendu à Winnipeg au prix moyen de \$7 la tonne, soit une réduction d'une piastre sur celui de l'année précédente. En 1886, il y a encore eu diminution d'environ 50 cts par tonne, les prix courants se maintenant de \$6.25 à \$6.75 la tonne. Il s'en est naturellement suivi une baisse analogue dans le prix du charbon dur, importé sur le marché de Winnipeg des dépôts d'anhracite américains. A l'ouest de Winnipeg, le prix du charbon mou diminue en proportion du rapprochement du lieu de production, tandis que le prix du charbon dur augmente à cause de l'accroissement de distance du lieu de sa provenance. Une compagnie, qui paraît être puissante au point de vue financier, s'est organisée pour l'exploitation des couches d'anhracite à Banff, et si elle continue d'extraire le charbon dur avec l'activité qu'elle y met actuellement, pendant toute l'année prochaine, il n'y a pas à douter que ses opérations amèneront forcément